

<https://www.ouest-france.fr/normandie/saint-vaast-la-hougue-50550/saint-vaast-la-hougue-la-fete-de-la-mer-est-reportee-en-juillet-2022-022c0186-b3f9-11eb-bc9d-c117c10e7e85>

## Saint-Vaast-la-Hougue. La fête de la mer est reportée en juillet 2022

C'est l'événement qui tient à cœur du monde de la mer. La crise sanitaire a obligé les organisateurs à reporter la bénédiction de la mer, à Saint-Vaast-la-Hougue (Manche) annulée à deux reprises, au 17 juillet 2022.



Une fête de la mer où des milliers de fleurs décorent les navires pour rendre hommage aux péris en mer, à Saint-Vaast-la-Hougue. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

Ouest-FrancePublié le 13/05/2021 à 18h31

Programmée initialement le 26 juillet 2020, la fête de la mer, grande manifestation maritime décennale en hommage aux marins péris en mer, à [Saint-Vaast-la-Hougue](#), dans la [Manche](#), avait dû être annulée pour cause de pandémie. « **Les rassemblements de plus de 5 000 personnes étaient interdits, alors que cette fête réunit plus de 30 000 personnes** », explique Philippe Dorey, président du comité organisateur, qui a remplacé Gilbert Doucet il y a quelques mois, ce dernier étant désormais vice-président. Un comité qui s'est alors résolu à déprogrammer cette fête au 15 août 2021.

Une fois de plus, l'événement a dû être annulé. La crise sanitaire et les restrictions lui étant liées interdit tout rassemblement aux six comités de quartier, regroupant chacun une trentaine de bénévoles de tous âges, en charge des décorations de la ville. « **Au total, entre quartiers et bateaux, il faut confectionner plus d'un million de fleurs en papier. Environ 80 % sont déjà réalisées en une année de travail** », poursuit le président.

En revanche, il reste à créer les motifs et les décors et, pour finir, les assemblages. « **Cela représente de trois à six mois de travail et le laps de temps restant était trop court. De plus, on ne connaît pas exactement les règles sanitaires qu'il nous aurait fallu respecter.** »

### Pas de bénédiction au rabais

Vu l'importance que revêt cette bénédiction pour le monde de la mer, pas question de proposer une fête au rabais. **« Il faut que cette fête reflète l'importance de l'événement. On a alors décidé de reporter la fête au 17 juillet 2022. »** Lors de cette journée, le coefficient de marée sera de 91 et les sorties du port seront possibles de 11 h 30 à 17 h 30. **« C'est la seule marée possible cet été-là. C'est une fête exceptionnelle pour le monde de la pêche et l'engouement est considérable. C'est aussi l'occasion de réunir des familles de pêcheurs, dispatchées un peu partout. »**

Cet été, le 15 août sera l'occasion de rendre hommage aux marins péris en mer et, en particulier, aux trois jeunes pêcheurs du *Breiz*, coulé en janvier. **« Une messe en plein air sera célébrée sur le quai, le matin du 15 août, par Mgr Laurent le Boulc'h, évêque du diocèse Coutances - Avranches. Elle sera suivie d'une sortie en mer avec la Société nationale de sauvetage en mer pour jeter des gerbes à la mer en mémoire de nos pêcheurs disparus »**, insiste Philippe Dorey. Dès septembre, les réunions hebdomadaires de quartier vont reprendre. **« C'est la dernière ligne droite et, c'est certain, tout le monde sera prêt pour juillet 2022. »**